



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:23

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 18 de Agosto de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitados: Ruth Sequeira y Azalia Aviles

Tema: Caso Alejandro Fiallos

Ruth Sequeira dijo que la sentencia en contra de Alejandro Fiallos va a causar “un desmoronamiento brutal hacia el proceso de la democracia en Nicaragua”.

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Invitado: Leonel Téller

Tema: Aclaración de Martha Guillén

Martha Guillén negó que ella haya enviado la supuesta carta que menciona Bolsa de Noticias, por lo tanto interpondrá una denuncia ante la policía por usurpación de nombre y sello de una concejal. Además dijo tener idea de quienes pueden ser los implicados en ese caso.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente del APRE, Miguel López Baldizón, expresó que estando el domingo pasado en una fiesta en el Jockey Club de Granada, se le acercó una persona que se identificó como el doctor Moisés Rodríguez, refiriéndole que era el Juez Segundo del Juzgado del Crimen de lo Penal en Managua y que el candidato a alcalde por el APRE “estaba frito”, porque él firmaría al día siguiente una sentencia en su contra, no hay nada que hacer y lo único que le restaba a Rodríguez por hacer, eran unas inspecciones oculares y auditivas de unas grabaciones que alguien decía tener y que al final Rodríguez le señaló que la conversación entre ambos nunca existió. López reto al juez Rodríguez a que bajo juramento y con un detector de mentiras niegue que no lo conoce y que nunca tuvieron esa conversación en Granada.

(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2)

+Miembros de la Alianza por la República realizaron protestas en diferentes puntos de la capital en apoyo a Alejandro Fiallos. Por su parte el directivo de esa agrupación política, Alejandro Bolaños anunció que estarán realizando actividades todos los días. Asimismo, dijo que lo ocurrido a Fiallos es una ofensa al pueblo y que los principales beneficiados son los candidatos a alcaldes del FSLN y el PLC. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Bayardo Arce dijo que el caso de Alejandro Fiallos es un pleito entre liberales y que el FSLN nada tiene que ver en el asunto. Añadió que si el Presidente Bolaños quiere enviar una nueva propuesta de reforma de Ley de Carrera Judicial, debe de retirar la que se encuentra actualmente en la Asamblea Nacional. Por su parte Wilfredo Navarro manifestó que el tema de la Ley de Carrera Judicial se debe de reformar sin exclusión, porque el problema del Presidente Bolaños es que excluye al FSLN o al PLC en los temas de



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:23

PAG - 2 -

interés nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, expresó que existen politiqueros y demagogos en el país que además de querer perpetuar la corrupción y subordinar al Poder Judicial a sus caprichos vengativos y revanchistas, “actúan como Jalisco, lo que no gana, arrebatá” y así pretenden ganar las elecciones que se vislumbran fraudulentas con lo que están haciendo. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12 / CDNN)**

+El abogado de María Teresa Mairena, Pánfilo Orozco, anunció que demandará a Alejandro Fiallos por injurias, ya que éste expresó que él (Orozco) le pidió 10 mil dólares con el compromiso que desistiera de la acusación. **(100% Noticias)**

+El juez Moisés Rodríguez dijo tener pruebas de las injurias y amenazas de muerte que realizó Alejandro Fiallos en su contra y que las dará a conocer durante el trámite de mediación. Añadió que irá con todos los fierros en contra de Fiallos, por decir que los jueces eran corruptos, ya que es hora que respeten al Poder Judicial, y si Fiallos quiere jugar bola recia, él (Rodríguez) le responderá con un gran batazo. **(100% Noticias)**

+El diputado Edwin Castro, manifestó que el caso de Alejandro Fiallos es un pleito entre el bolañismo y el arnoldismo, pero lo que preocupa a todos los nicaragüenses es que con eso pretenden empañar unas elecciones que deberían ser transparentes y tranquilas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La representante del CENIDH, Vilma Núñez, apuntó que como ciudadana el caso de Alejandro Fiallos le recuerda la raya de Pedro Solórzano, la exclusión de las posibilidades de participación en las elecciones municipales. Añadió que se trata de una maniobra que esta instrumentalizando al Poder Judicial para excluirlo de la posibilidad de participación electoral municipal y violarle los derechos políticos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Jaime Morales Carazo, considera que el caso de Alejandro Fiallos es producto de ciertas cuestiones de orden personal y otro es un “tajonazo burdo” pretendiendo sacar al adversario, sin embargo este tipo de cosas lo que provoca es aspectos de rebote, porque lejos de afectar a Alejandro Fiallos y al APRE, más bien subirá tremendamente a su fórmula. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Enrique Quiñónez indicó que se está cayendo en una situación de incredibilidad ante el Poder Judicial, donde observan a un Gobierno que tampoco se preocupa por la transparencia de sus empleados e ir a investigar a la señora Mairena si en realidad son ciertas sus acusaciones. Agregó que eso debería de ser un campanazo para Bolaños. Esto es el comienzo de una caja de Pandora que la abrió el Presidente Bolaños cuando él mejor que nadie conocía que la justicia la controla el FSLN. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**